

PUBLIK

Pengukuhan Pasukan Pengibar Bendera Tahun 2024 Tingkat Kecamatan Nyalindung Berjalan Khidma Bersama Polsek Nyalindung Polres Sukabumi

Sukabumi - SUKABUMI.PUBLIK.CO.ID

Aug 16, 2024 - 10:56



Nyalindung – Bertempat di Bale Yasimu (Yayasan Islam Mustaqim), Kp. Babakan Bandung Rt 001/006, Desa Wangunreja, Kecamatan Nyalindung, kegiatan Pengukuhan Pasukan Pengibar Bendera Tingkat Kecamatan Nyalindung Tahun 2024 telah dilaksanakan dengan penuh khidmat pada Kamis malam, mulai pukul 21.00 WIB.

Acara dimulai dengan kedatangan Camat Nyalindung, Anton S.Ip, selaku Inspektur Upacara (Irup), didampingi Sekmat, Kasi Pem, dan Sat Pol PP Kecamatan Nyalindung. Hadir pula Kapolsek Nyalindung AKP Joko Susanto Supono, S.Kom bersama Bhabinkamtibmas Aipda Sutrisno, PS Kanit Intelkam Aipda Muldani, serta Kaspk III. Turut memeriahkan acara, Danramil Nyalindung Capt. Inf. Maman Sulaeman bersama Bhabinsa Sertu M. Abun, Kasi Pendidikan MUI Kab. Sukabumi KH. Drs. Abbas, MM, Kepala KUA Kec. Nyalindung H. Ridwan, dan Ketua MUI Kec. Nyalindung Ustadz Aliyudin Subadri. Tak ketinggalan, para orangtua pengibar bendera serta siswa/i pengibar bendera yang berjumlah 32 orang dan anggota Purna Paskibra sebanyak 10 orang juga hadir dalam acara tersebut.

Susunan acara dimulai dengan penghormatan kepada Inspektur Upacara, diikuti laporan pemimpin upacara. Selanjutnya, pembawa Sang Merah Putih mengambil tempat, diiringi penghormatan kepada bendera yang dipimpin oleh pemimpin upacara. Lagu Indonesia Raya dan Mars Sukabumi dinyanyikan dengan penuh semangat, diikuti dengan mengheningkan cipta. Pengukuhan anggota Paskibra dilakukan dengan kata-kata pengukuhan oleh Irup dan penyematan lencana kepemimpinan.

Irup dalam amanatnya mengingatkan arti penting tanggung jawab dan semangat juang dalam menjalankan tugas sebagai pengibar bendera. Setelah itu, dilakukan penciuman Sang Merah Putih oleh anggota Paskibra, dilanjutkan dengan doa yang dipimpin oleh seorang ayah dan diakhiri dengan laporan pemimpin upacara serta penghormatan kepada Irup.

Acara kemudian diakhiri dengan penyampaian ucapan selamat dan ramah tamah oleh Forkopimcam serta tamu undangan, diikuti tausiah oleh Pembina Yasimu KH. M. Mastain dan sesi foto bersama sebagai penutup kegiatan.

Kegiatan ini berjalan dengan lancar dan khidmat, mencerminkan semangat kebangsaan dan penghormatan terhadap simbol negara yang sangat penting bagi seluruh peserta.